



Pimpin Apel Besar, Bupati Irsyad Yusuf Tegaskan, Pramuka Garda Terdepan Pertahanan Bangsa



Jumat, 28 September 2018

Bupati Pasuruan, HM Irsyad Yusuf, menyatakan bahwa Pramuka merupakan garda terdepan dalam mempertahankan Negara Kesatuan Republik Indonesia (NKRI). Hal tersebut disampaikannya saat memimpin Apel Besar Hari

Pramuka ke-57 tahun 2018 di Kabupaten Pasuruan. Irsyad menekankan nilai-nilai luhur yang ditanamkan dalam Pramuka, terutama rasa cinta tanah air yang harus diwariskan sejak dini. Ia mengamati semangat para anggota Pramuka yang tetap bersemangat meskipun di bawah terik matahari, menunjukkan kecintaan mereka terhadap tanah air.

Irsyad mengajak seluruh sekolah untuk menjadikan Pramuka sebagai ekstrakurikuler wajib dan mendorong orang tua untuk mendukung anak-anak mereka dalam mengikuti kegiatan Pramuka. Ia menegaskan bahwa Pramuka akan melahirkan generasi penerus bangsa yang beriman, bertakwa, dan siap menghadapi masa depan. Ia juga menekankan pentingnya Pramuka untuk mengikuti perkembangan zaman dan tidak terkesan kuno di era digital.

Irsyad mendorong agar Pramuka menjadi lebih keren, gembira, asyik, dan menyenangkan. Ia menekankan pentingnya pembina Pramuka untuk kreatif dan berinovasi dalam membina peserta didik agar mereka bangga menjadi anggota Pramuka. Para pelatih juga didorong untuk terus belajar dan menerapkan teknologi pendidikan yang kekinian. Dalam Apel Besar tersebut, juga diberikan penghargaan Lencana Melati, Lencana Darmabakti, dan Lencana Pancawarsa. Selain itu, dilakukan pelepasan Kontingen Kwarcab Kabupaten Pasuruan untuk mengikuti Perkemahan Regional Sumatera Saka Wanabakti di Kabupaten Siak Provinsi Riau.

Acara tersebut juga diiringi dengan pembacaan amanat Ketua Kwartir Nasional Gerakan Pramuka yang menegaskan pentingnya Pramuka untuk menyesuaikan diri dengan perkembangan zaman. Pramuka diharapkan mampu beradaptasi dengan era digital dan memanfaatkan teknologi untuk memperkuat gerakannya. Hal ini penting agar Pramuka tetap relevan dan menarik bagi generasi muda saat ini.

Dalam sambutannya, Bupati Irsyad juga menekankan pentingnya peran orang tua dalam mendukung kegiatan Pramuka. Dukungan orang tua sangat penting untuk memotivasi anak-anak mereka dalam mengikuti kegiatan Pramuka dan menanamkan nilai-nilai luhur yang diajarkan dalam gerakan ini.

Berita ini diringkas menggunakan AI. Silahkan scan QR code diatas untuk melihat berita aslinya.